



Prorrogadas las visitas a la fachada de la Usal hasta el 14 de octubre

E. A. S.
SALAMANCA

La Fundación del Patrimonio Histórico de Castilla y León informó ayer de que mantendrá abierta la plataforma *Ascensum* hasta el próximo 14 de octubre, “dos semanas más de lo inicialmente previsto”, para “aprovechar así la instalación hasta concluir los estudios previos y toma de muestras y, una vez, ya no sea necesaria para este fin, se desmontará”.

La Fundación informó a través de una nota de prensa de que la “plataforma ha recibido hasta el momento en torno a 6.500 visitas y, en los meses de agosto y septiembre, ha mantenido una ocupación del 83%”. La Fundación del Patrimonio Histórico, la Universidad de Salamanca y Enusa colaboran en *Ascensum*, el programa de gestión y difusión de la intervención en la Fachada de las Escuelas Mayores, que permite apreciar desde una plataforma los detalles. ■